

## Caux Palace : une aide LADE de CHF 11'000.- pour étudier un projet d'exposition permanente

15 mai 2025



Portée par la Fondation Caux Initiatives et Changement, une étude d'avant-projet a été lancée pour évaluer la faisabilité technique et financière d'une exposition permanente et modulable au sein du Caux Palace. Ce projet bénéficie d'un soutien financier de **CHF 11'000.-** dans le cadre de la Loi sur l'Appui au Développement Économique (LADE).

L'objectif principal de cette étude est de déterminer la viabilité d'une nouvelle offre culturelle qui s'inscrirait en complémentarité avec les initiatives locales, telles que le label Réseau de Villes Créatives de l'UNESCO (RVCU) et le projet de requalification du musée de Montreux. Situé sur la ligne des Rochers-de-Naye, le Caux Palace bénéficie d'une position stratégique qui pourrait renforcer l'attractivité touristique de la région.

En cas de réalisation, l'exposition envisagée contribuerait à diversifier les activités accessibles aux visiteurs, favorisant ainsi un tourisme quatre saisons et enrichissant l'offre culturelle régionale. Ce projet s'aligne en outre avec la stratégie de promotion touristique de Montreux Vevey Tourisme, notamment autour de l'icône du Jazz.